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Sobre els cartells
del centre

El 2005 he estat per a moltes empreses un any difícil i nosTian complert els objectius fixats, això no vol dir que
tinguem de perdre les maneres per tirar endavant.
Dic això, pels cartells apareguts en el centre de Grano¬
llers aquests dies i que ratllen el mal gust.

Si el gran centre ha aconseguit tenir una zona on les
persones passegen, es troben, parlen i gaudeixen, alguna
cosa no funciona quan aquestes persones no consumeixen
el que els comerciants voldrien.
Potser les expectatives estan fora de les possibilitats, potser

les possibilitats han baixat gràcies al Sr. Euro, potser l'oferta no
està a nivell de la demanda. Bé, aixo s'arregla amb un bon es¬
tudi de mercat i una bona campanya de marketing.
Ara bé, mai es pot pretendre arreglar el baix consum amb Ue-

trerets com "passeja però consumeix"; els trobo ofensius, desa¬
fortunats i grollers, el que va tenir aquesta idea que es dediqui a
una altra cosa, però no a donar missatges motívadors.

RAMONMELÉNDEZ
Granollers

TaUsdeUum
L'Associadó de Veïns de TVes Torres
de Granollers manifesta pública¬
ment la seva queixa sobre el fet que,
darrerament, es produeixen talls del
subministrament elèctric a la zona

massa sovint, que afeaen tant l'en¬
llumenat públic com els particulars.
Aquests dies de menys hores de

Uum natural i de temperatures més
baixes els talls elèarics alteren con¬

siderablement el normal desenvo¬
lupament de les activitats quotidia¬
nes dels veïns i dels comerdants
del barri, ja que no es tracta de talls
breus, sinó que han durat en algu¬
na ocasiómés d'una hora.
L'Associació demana que les

companyies elèctriques facin les
opommes inversions en les millores
de les seves infraestructures per evi¬
tar aquestes situadons.

EUGENIFERNÁNDEZ
NAVERAC

PresidentAA.W. Tres Torres

Agrament a tot el
personalde la Fundació
Vaüparadís de UAmetlla
Els familiars d' ANTONI MAYOR-
GAS, davant l' impossibilat d'
agrair-vos personalment a TOTS la
vostra deticadó, cura i estimado
envers el nostre pare en aquests
quasi 5 anys de lluita amb el seu
company inseparable: 1' Alzheimer.
Es per tot això que volem fer-vos
pública la nostra graütud i dir-vos
que sempre us estarem agraïts de
tot cor, i no ens volem acomiadar
sense desiíjar-vos tm BON NADAL
i un FELIÇ 2006,

MÒNICA MAYORGAS

Quejas alClub Natació
La presente es para referirme a su
am'culo *36 días sin pisdna", que se
publicó en Primera Plana el 25 de
noviembre y cuya informadón, se¬
gún mi opinión, está incompleta.
Ustedes exponen los problemas

que tendrán los usuarios. En las es¬
cuelas, como están en etapa vaca-
donal, se reduce el problema. ¿Pa¬
garán la cuota mensual? Para los
300 jóvenes deportistas ya han en¬
contrado la soludón, han gestiona¬
do con otros ayuntamienios y ade¬
más han contratado autobuses para
su desplazamiento.
Solo quedan los usuarios indivi¬

duales, que según los directivos de
las piscinas, tendrán que utilizar
obligatoriamente la piscina nueva.
Lo que no dicen es que esta pisdna
tiene 2,5 metros de profunidad y
que la mayoría de usuarios son per¬
sonas mayores que no saben nadar
y que utilizan solamente la de 1,10
metros para hacer ejerddos de re-
cuperadón y como es lógico, no
pueden usar la pisdna nueva. Ade¬
más, si añadimos a los usuarios de
la piscina nueva los usuarios de las
dos piscinas en reparadóa allí sólo

nos podríamos remojar. Eso sí, nos
han cobrado íntegro el redbo de di-
dembre. ¿Qué les parece?
Yo me matriculé el 17 de sep¬

tiembre y nadie me avisó de que el
mes de didembre se cerrarían las
pisdnas, la verdad es que me siento
bastante estafada, pues hubiese po¬
dido optar por otro centro. En la re¬
vista del Club Natadó Granoüers de
noviembre-didembre no se hace
ninguna mendón a lo expuesto y
hasta el 24 de noviembre no se nos

comunican las obras.
El día 24 de noviembre pido una

entrevista con el director del centro
y me dicen que el señor Rascón, di¬
rector del centro, no redbe a nadie
porque üene mucho trabajo y no
puede perder el tiempo hablando
con peisonas. El día 29 de noviem¬
bre, entrego en recepdón una carta
dirigida al señor Rascón en la que le
solidto que me informe de las alter¬
nativas que pueda tener previstas.
Hasta la fecha no he redbido nin¬
guna contestadón.
Sinceramente, aeo que hay una

falta de consideradón hada las per¬
sonas mayores que, como es nor¬
mal, no saben qué hacer ni a quién
dirigirse y una falta de ética, profe-
sionalidad y jusiida en este centro.
Me dirijo a esta revista para que se
haga público y para que las perso¬
nas afectadas sepan que no es nor¬
mal cobrar por un servido que no
se da. ¿Qué haríamos si hiéramos a
un restaurante y la codna se ave¬
riase pero nos cobraran el menú?

LYDIA BVSQUIER
Montornès

La invisiblejibromialgia
Aprovecho la segunda oportunidad
que me brinda la Revista del Valles
para explicarles cuál fue la resolu-
dón con reladón a mi situadón la¬
boral, tras detectarme los doaores
de la Seguridad Sodal una enfer¬

medad, ¡La invisible fibromialgia!
La soludón fue nula. Pues des¬

pués de mandarme a los doctores
inspedores de Barcelona varias ve¬
ces, el resultado siempre era el mis¬
mo, que por muy mal que me en¬
contrara me mandaban a trabajar.
Me dieron otra vez el alta, a pesar
de acarrear toda esta situadón y ver
que me sería imposible realizar mi
trabajo: depresión y ansiedad, in-
duso medicándome por ello. Y co¬
mo no podía rendir como antes y
además por mi estado podía produ-
dr un acódente en mi puesto de
trabajo, no tuve más remedio que
cesar laboralmente.
Yo sólo pido un poco de com¬

prensión de los doctores que no cre¬
en en esta enfermedad (por suerte
no todos), ya que cuando te visitas
con ellos y dices que tienes Fibro¬
mialgia demuestran sin reparos que
no lo aceptan y te tratan como si te
lo hubieras inventado. ¡Señores
doctores, no es asíl El enfermo
cuando se encuentra mal acude al
doctor a pedir ayuda, y son ustedes
qtúenes dan el diagnóstico, pues no¬
sotros sólo sabemos que nos senti¬
mos mal, ¡y lo que buscamos son
soludones! ¡Por favor, comprénda¬
nos, pues ya tenemos bastante con
padecer la enfermedad!

Y a mi psiquiatra de la Seguri¬
dad Sodal que me visitó, y que no
merece ni tan siquiera para mí
mendonar su nombre, pero ella ya
sabe quién es, le pido por favor
que sea más humana, pues gradas
a su visita me sentí tan herida
emodonalmente que estuve 2 se¬
manas sin levantar cabeza, ya ve
que por ser doCTora a mí no me
ayudó. ¡Gradas por nada! Pero da-
ro, usted es la doaora y yo tan só¬
lo una padente más con depre¬
sión, ansiedad y fibromialgia. In¬
tente comprender o estudiar la
enfermedad, pues los que la tene¬
mos le aseguro a usted que ni la

queremos ni la hemos inventado,
y con su actitud lo único que logra
es ayudar a himdimos aún más.

CONCEPCIÓNCASTILLO
Granollers

Los 30 años de Can Bassa
En primer lugar, quiero dedr que
vivo en Can Bassa desde que se hi-
deron los bloques de pisos. Soy una
de las primeras vednas que vinie¬
ron a vivir a este barrio. Aquí nade-
ron mis hijos y monté mi primer
negodo. Aquí vive la gente que yo
conozco y que me conoce. Todos
somos como una gran familia; ante
los problemas serios, como las des¬
gradas por acddentes, todos nos
identificamos y lloramos juntos.
A veces me preguntan "¿Cómo es

que vives en Can Bassa?". Y yo les
respondo, llena de orgullo, "Porque
es mi barrio, es mi casa, aquí todos
me conocen y yo conozco a todos".
Hace 30 años aposté por el barrio
montando una tienda, años después
un estanco, y después algún nego¬
do más. Quiero decir con ello lo
que el barrio significa para mí.
El pasado día 14 se celebró en el

centro dvico la presentadón de un
vídeo sobre el 30 aniversario de Can
Bassa, donde personas que lo fre-
cuentaa hideron im trabajo recor¬
dando paso a paso los años vividos.
Estuve presente y todos nos identifi¬
camos con el video, ya que reflejaba
una serie de vivendas comunes.

Terminada la presentadón, invita¬
ron a hablar a quienes lo quisiéra¬
mos. Después de varias personas,
tomé la palabra y dije que el barrio
es pasado y presente, pero que tam¬
bién es futuro, y que nos lo estaban
convirtiendo en un "ghetto", pala¬
bra que se escucha con frecuenda
en los vednos.
No son las molestias propias de

unas obras, que los vecinos com¬
prendemos y asumimos. Es otra co¬
sa: se trata del laberinto para poder
acceder a nuestro barrio. No son la-
mentadones propias de victimismo,
sólo le invito a darse un paseo por el
barrio y lo podrá comprobar nego-
dos con las persianas cenadas, otros
en traspaso, casi todos han sufrido
atracos. La asodadón de vednos se

sintió aludida y respondió, en pala¬
bras textuales, "el barrio es nuestro,
cuantos menos accesos mejor", espe¬
rándome a la salida para increparme.
Lamento profundamente que se

tomaran mis palabras como algo
personal. Agradezco los trabajos que
ellos hacen por el barrio y mi inten-
dón era la de no molestar a nadie,
por lo que les pido disculpas si se
dieron por aludidos. No obstante,
agradezco el apoyo de todos cuan¬
tos habían, y me reafirmo en mis
palabras. Creo que lodos debemos
tomar condenda y apostar un poco
más. Todos somos hijos de Grano¬
llers, con los mismos derechos y
obligadones. Señores que gobier¬
nan, no nos ignoren. Gradas.

CARMENCEPERO YESTE
Granoüers
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